

W FRAUEN W WÄHLEN!

DGB
frauen♀



... damit
Antifeminismus keine
Chance hat.



Anlässlich des Internationalen Frauentages rufen die Frauen im DGB alle Wahlberechtigten auf, bei den anstehenden Wahlen mit ihrer Stimme die demokratischen Kräfte zu stärken – und Parteien zu wählen, die gleiche Rechte und Chancen für Frauen und Männer verwirklichen!

Frauen wählen, damit Antifeminismus keine Chance hat.

Wo rechtspopulistische und nationalistische Kräfte an die Macht kommen, geraten mit der Demokratie auch die Frauenrechte in Bedrängnis. Als Gewerkschafter*innen wissen wir: Er kämpfte Rechte und unsere demokratischen Grundwerte müssen immer wieder verteidigt werden!

Deshalb: Frauen wählen!



W FRAUEN WÄHLEN!

DGB
frauen♀



**... damit alle
gewaltfrei leben
können.**



Anlässlich des Internationalen Frauentages rufen die Frauen im DGB alle Wahlberechtigten auf, bei den anstehenden Wahlen mit ihrer Stimme die demokratischen Kräfte zu stärken – und Parteien zu wählen, die gleiche Rechte und Chancen für Frauen und Männer verwirklichen!

Frauen wählen, damit alle gewaltfrei leben können.

Jede dritte Frau in Deutschland wird mindestens einmal in ihrem Leben Opfer von physischer und/oder sexualisierter Gewalt. Es ist höchste Zeit, wirksame Maßnahmen zu ergreifen, um häusliche Gewalt zu bekämpfen und die Arbeitswelt frei von Diskriminierung, Belästigung und Gewalt zu gestalten.

Deshalb: Frauen wählen!





W
FRAUEN
W
WÄHLEN!



**... damit Frauenrechte
Menschenrechte
bleiben.**



Anlässlich des Internationalen Frauentages rufen die Frauen im DGB alle Wahlberechtigten auf, bei den anstehenden Wahlen mit ihrer Stimme die demokratischen Kräfte zu stärken – und Parteien zu wählen, die gleiche Rechte und Chancen für Frauen und Männer verwirklichen!

Frauen wählen, damit Frauenrechte Menschenrechte bleiben.

Tatsächliche Gleichstellung gibt es nur in einer sozialen und gerechten rechtsstaatlichen Demokratie. Frauen und Männer müssen nicht nur die gleichen Rechte haben, sondern auch die gleichen Möglichkeiten, ihr Leben frei von finanziellen und wirtschaftlichen Abhängigkeiten zu gestalten.

Deshalb: Frauen wählen!





W
FRAUEN
WÄHLEN!

DGB
frauen♀



**... damit Frauen
fair bezahlt
werden.**



Anlässlich des Internationalen Frauentages rufen die Frauen im DGB alle Wahlberechtigten auf, bei den anstehenden Wahlen mit ihrer Stimme die demokratischen Kräfte zu stärken – und Parteien zu wählen, die gleiche Rechte und Chancen für Frauen und Männer verwirklichen!

Frauen wählen, damit Frauen fair bezahlt werden.

Das Recht auf gleiches Entgelt für Frauen und Männer gehört zu den Grundprinzipien der Europäischen Union. Es ist auch geltendes Recht in Deutschland – aber bis zum heutigen Tag nicht durchgesetzt. Damit der Grundsatz gleiches Entgelt für gleiche und gleichwertige Arbeit endlich Wirklichkeit wird, müssen frauendominierte Berufe jetzt aufgewertet und ein wirksames Entgeltgleichheitsgesetz eingeführt werden.

Deshalb: Frauen wählen!



W FRAUEN W WÄHLEN!

DGB
frauen♀



**... damit mehr
Zeit für Familie
bleibt.**



Anlässlich des Internationalen Frauentages rufen die Frauen im DGB alle Wahlberechtigten auf, bei den anstehenden Wahlen mit ihrer Stimme die demokratischen Kräfte zu stärken – und Parteien zu wählen, die gleiche Rechte und Chancen für Frauen und Männer verwirklichen!

Frauen wählen, damit mehr Zeit für Familie bleibt.

Frauen wollen finanziell auf eigenen Beinen stehen. Die wenigsten wollen dafür auf Kinder verzichten. Beides muss möglich sein. Für Frauen und für Männer. Denn zwischen Beruf und Familie passt kein Oder! Viel mehr Frauen als Männer kennen die Zerrissenheit zwischen beruflichen Anforderungen und Aufgaben in der Familie. Ihre Erfahrungen müssen politisch wirksam werden.

Deshalb: Frauen wählen!


